

RS+
Bellheim
hilft

Hilfe für die Flutopfer - Ihr habt geholfen!

Liebe Spender und Spenderinnen,

ich möchte mich im Namen der Ü35-Fußballmannschaft des 1. FFC Niederkirchens ganz herzlich für die **vielen Geschenke** bedanken! Toll, dass ihr unsere Aktion unterstützt habt! **VIELEN DANK!**

Das Bild zeigt einige SpenderInnen unserer Schule☺:



Am letzten Wochenende war es soweit. Meine Ü35-Mannschaft machte sich mit den vielen Spenden auf den Weg in die Gemeinde Gemünd. Dort veranstalteten wir einen kleinen Weihnachtsmarkt mit Bratwurst, Saumagen, Waffeln, Glühwein und Kinderpunsch und verteilten die vielen Geschenke an die Flutopfer! Es war ein riesiger Erfolg!

Die Kinder, Erwachsene und Senioren hatten einen wunderschönen Nachmittag und alle waren von den Geschenken und Spenden begeistert!

–Eure Frau Bernhart–



VIELEN DANK!